
qqqqq Interrogazione n. 189
presentata in data 22 ottobre 2010
a iniziativa del Consigliere Massi
“ Inaccett abile rit ardo nel p agamento delle indennità di esproprio ai propriet ari inte-
ressati dai lavori delle superstrada 77 - V aldichienti nel tratto Sfercia-Foligno”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Francesco Massi, Consigliere regionale gruppo PdL,
Considerato:
che agricoltori e proprietari terrieri i cui fondi sono stati interessati dai lavori di costruzio-

ne della superstrada “Valdichienti” - Sfercia Foligno, i quali sono stati anche consenzienti
all’esproprio e che hanno rinunciato, pertanto, al possesso e all’uso dei terreni stessi, alcuni
da un anno, altri anche da due anni, non hanno percepito ancora alcun indennizzo e molti di
essi risultano, di conseguenza, ancora obbligati al pagamento delle tasse come se avesse-
ro tuttora, il pieno godimento del bene;

che tale situazione è lesiva delle dignità e del diritto di proprietà;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali iniziative intende attivare il Presidente della Regione Marche quale socio della

Quadrilatero s.p.a. al fine di sbloccare rapidamente i pagamenti delle indennità di
esproprio e di occupazione agli agricoltori ed ai proprietari terrieri interessati dai lavori
della superstrada Valdichienti?;

2) che termini si prevedono per il definitivo pagamento degli indennizzi di cui sopra?


